

Kiedrich, im Juli 2021

CDU - Fraktion

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich  
Frau Beate Schmidt  
Marktstraße 27, Rathaus  
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,

bitte nehmen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

**Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen:**

1. Ist es planungsrechtlich möglich, in den Weinbergen auf einer weitsichtbaren Fläche der Gemeinde Kiedrich, den Schriftzug „Kiedrich“ in Großbuchstaben (2 – 3 Meter Höhe) zu installiert. Außerdem soll geprüft werden, ob dieser Schriftzug mit LEDs (möglicherweise auch in verschiedenen Farben) beleuchtet werden kann. Dafür sollen Solarpanels am Schriftzug installiert werden. Die Beleuchtungsdauer soll, an die der Basilica Minor angepasst werden.
2. Sollte ein Schriftzug möglich sein, soll ebenfalls geprüft werden, ob die Lagebezeichnungen der Weinberge ebenfalls so prominent dargestellt werden können.
3. Ist es möglich den Scharfenstein im Design einer Kerze in den Adventswochen zu beleuchten. Auch hier sollte die Beleuchtungszeit an die der Basilika Minor angepasst werden.
4. Sollte die Prüfungen ein positives Ergebnis bringen, wird der Gemeindevorstand gebeten die Kosten zu eruieren.

**Begründung:**

Ein Schriftzug „Kiedrich“ auf einer gut sichtbaren Fläche wäre ein Blickfang für Besucher unserer Gemeinde. Zudem ist davon auszugehen, dass aufgrund des Dreiklangs aus der Burg Scharfenstein, dem Schriftzug und der Basilica Minor, ein Motiv entstehen würde, das in Reiseführern, Wanderkarten, Kalendern oder Postkarten an prominenter Stelle abgedruckt werden würde. Hierdurch würde der Bekanntheitsgrad von unserem Ort deutlich gesteigert werden, was zu einer Steigerung von Touristenzahlen führen würde.

Aber nicht nur für die Touristen wäre das Schild von Vorteil. Für die Kiedricher Bürger könnte ein entsprechender Schriftzug identitätsstiftende Wirkung entfalten. So haben sich auch in der Vergangenheit Werbematerial mit der Aufschrift „Kiedricher“ großer Beliebtheit erfreut.



Die Beleuchtung der Burg Scharfenstein in Form einer Kerze zur Adventszeit würde ebenfalls den Bekanntheitsgrad steigern und aller Voraussicht nach in Materialien zur Tourismusförderung entsprechend abgedruckt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zorn  
Fraktionsvorsitzender